

# Rencontre UIA



## 40<sup>e</sup> journée annuelle des Alsaciens de l'étranger

L'Union internationale des Alsaciens de l'Étranger (UIA) **présidée par Gérard Staedel** fêtera fin août son **quarantième anniversaire**, malgré les complications sanitaires.



L'Ami-Hebdo, 22 août 2021

Tout commencera jeudi 26 août par la traditionnelle journée des présidents, autrement dit des dirigeants des associations composant l'Union. Elle se tiendra pour ce jour au château de Pourtalès, à Strasbourg.

Le lendemain, vendredi 27, se déploiera la non moins traditionnelle assemblée plénière, rencontre annuelle des Alsaciens de l'étranger de passage en terre d'Alsace durant l'été. « **A Colmar, en 2019, nous étions 230. Cette année, nous serons moins nombreux !** » déplore Gérard Staedel évoquant les contraintes sanitaires pour expliquer l'absence d'une majorité d'Alsaciens en provenance d'Asie, d'Amérique et d'Afrique.

« **Mais la fête n'en sera pas moins belle !** », assure le président de l'UIA. Installée pour cette année anniversaire au Pavillon Joséphine au sein du parc de l'Orangerie, à Strasbourg, la rencontre sera placée sous le signe de l'Europe. Elle verra se succéder une table ronde en présence des députés européens Anne Sander et Fabienne Keller et du député de l'Assemblée nationale Sylvain Waserman, suivie d'un échange plus informel entre Nathalie Roos, directrice générale du groupe Ipsos par ailleurs marraine de cette quarantième édition et de Arsène Wenger, ancien dirigeant du club de football d'Arsenal qui feront part de leurs expériences d'Alsacien(ne) à l'étranger.

Le soir-même, quelque 120 personnes embarqueront sur un navire de la société CroisiEurope pour un aller-retour sur le Rhin en direction du rocher de La Lorelei, en Allemagne. (Inscription toujours disponible).

Le 4 septembre, Colmar verra le lancement d'un timbre-poste commémoratif afin de marquer la date anniversaire des statuts de l'association, signés dans cette même ville en septembre 1981. Enfin, un chapitre spécial de la confrérie Saint Etienne de Kientzheim sera organisé le vendredi 12 novembre venant de clore ce millésime exceptionnel.

Frédéric Rihh



Plus d'informations sur les événements à venir et inscription toujours possible pour la croisière sur [www.alsacemonde.org](http://www.alsacemonde.org)

l'ami du peuple hebdo - 3